



Lunes, 05 de mayo de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡Búsqueda implacable de bandas delincuenciales en Guayaquil! 🤝

El Bloque de Seguridad realizó operaciones en centros de diversión nocturna. Bajo el liderazgo del vicealmirante Pablo Caicedo, comandante de la Armada del Ecuador, más de 200 efectivos de Fuerzas Armadas y Policía Nacional ejecutaron operaciones tácticas en centros de diversión nocturna ubicados en la Entrada de la 8 y La Prosperina, en #Guayaquil, a fin de desarticular el crimen organizado. [Ver más](#)



@DefensaEc

Ecuador e Israel refuerzan lazos: "Estamos del lado correcto de la historia" EC 🇪🇨 🇮🇱

🗣️: "Ecuador está en el lado correcto de la historia", manifestó Sa'a durante la reunión. El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, junto con la ministra de Relaciones Exteriores de Ecuador, Gabriela Sommerfeld y el ministro del Interior, John Reimberg, se reunieron en #Jerusalén con el ministro de Relaciones Exteriores de #Israel, Sa'ar, en donde discutieron sobre el fortalecimiento de la cooperación bilateral y los asuntos regionales en materia de seguridad. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Primicias. El presidente de Ecuador desea trabajar con Israel en temas de seguridad y tecnología. "Ambas naciones enfrentan desafíos significativos en materia de seguridad: seguridad interna, en el caso de Ecuador, y seguridad externa, en el caso de Israel", dijo Herzog a Noboa tras la llegada de este último a Israel como parte de su gira internacional que le ha llevado a Emiratos y luego seguirá por países de Europa y Asia, en la que también tiene previsto visitar Arabia Saudí, Reino Unido y Francia. [Ver más](#)



Primicias. Alias 'Gato Celi' sería quien dirige la banda que extorsionaba con panfletos y partes humanas en Durán. Los cinco detenidos de una banda que extorsionaba a locales de comida en Durán, y que junto a los panfletos amenazantes dejaba piezas humanas, identificó a alias 'Gato Celi' como cabecilla de los Chone Killers, que maneja el negocio de la extorsión en el cantón con más muertes violentas de Ecuador. [Ver más](#)



Ecuavisa. Los Lobos se han constituido en el actor dominante de la criminalidad en Quito. Un estudio de Insight Crime, una fundación dedicada al estudio y a la investigación de amenazas para la seguridad nacional y la ciudadana en América Latina, señala que la organización Los Lobos se "ha establecido como el actor criminal dominante en Quito". Se asentaron en la capital, donde tomaron el control de las numerosas oportunidades criminales y se consolidaron como una de las redes criminales más poderosas. [Ver más](#)



Lunes, 05 de mayo de 2025



Primicias. Ejército ecuatoriano destruye campamentos ilegales para procesar combustible en Sucumbíos. Los soldados encontraron la infraestructura en el sector de Santa Elena durante una operación fluvial y terrestre, realizada en coordinación con las Fuerzas Militares de Colombia. Además de la instalación ilegal, los militares encontraron 100 metros de manguera y una piscina en la que se almacenaba el crudo que, presumen, estaría destinado para el procesamiento de droga en laboratorios clandestinos ubicados en el lado colombiano. [Ver más](#)

Coyuntura



Expreso. Gobierno colombiano y disidencias de FARC acuerdan una "zona de paz" en el Catatumbo. El texto divulgado por el Gobierno no establece la duración de esta "zona de paz" en el Catatumbo, donde el Frente 33 se disputa el control territorial con la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) que históricamente ha tenido mayor presencia en esa región limítrofe con Venezuela. En enero pasado el ELN lanzó en el Catatumbo una ofensiva contra las disidencias del Frente 33 que dejó inicialmente más de 70 muertos y unas 54.000 personas desplazadas, que se vieron obligadas a ponerse a salvo de los enfrentamientos. [Ver más](#)



Primicias. Aerolíneas exigirán certificado de vacunación contra la fiebre amarilla desde el 12 de mayo de 2025. El certificado de vacunación se exigirá a viajeros de Perú, Colombia, Bolivia y Brasil, tras la muerte por fiebre amarilla confirmada de dos pacientes. Además, la exigencia aplica para viajeros de cualquier nacionalidad o residencia que hayan permanecido más de 10 días en tránsito o visita en dichos países antes de ingresar a Ecuador. Ecuador exigirá que la vacuna haya sido recibida, al menos, 10 días antes del viaje. La vacuna contra la fiebre amarilla proporciona inmunidad de por vida. [Ver más](#)



El Universo. Brigadas vacunarán contra tosferina y fiebre amarilla en planteles: representantes de estudiantes deberán tener carta de autorización o negativa. El Ministerio de Salud informó que la campaña de vacunación contra la tosferina se desarrollará en estas cuatro provincias (Guayaquil, Pichincha, Santo Domingo de los Tsáchilas y Manabí), con enfoque en niños y niñas desde el nacimiento hasta la edad escolar. En este sentido, la cartera de Estado expuso que será necesario que cada estudiante cuente con autorización firmada por su representante legal, ya sea su madre o padre. [Ver más](#)



Expreso. El IESS hizo cambios en la calificación de accidentes laborales. Uno de los cambios es sobre la unidad encargada de la calificación de accidentes laborales. Antes quien realizaba este proceso era la Unidad Provincial, pero con la reforma, a quien le compete, según las indicaciones del Directivo, es a la Coordinación o Unidad Provincial de Prestaciones de Pensiones, Riesgos del Trabajo, Fondos de Prestaciones de Pensiones y Seguro de Desempleo, a través de profesionales médicos o técnicos. [Ver más](#)



Lunes, 05 de mayo de 2025

Opinión

**La Hora. Fuchi Bukele. Emilio Palacio**

La verdadera diferencia entre las cárceles del Ecuador y El Salvador no radica en las seguridades sino en la corrupción. Si los delincuentes se escapan de La Roca (que es muy parecida a cualquier cárcel salvadoreña, sólo que más pequeña), no es porque falten cadenas, candados o gruesas paredes sino porque a los delincuentes ecuatorianos les sobra el dinero que se necesita para comprar guías penitenciarios, policías, jueces y fiscales. [Ver más](#)



La Hora. Alfonso Espín Mosquera. A ponerse los pantalones. La educación, la salud, el combate contra la delincuencia organizada, que se ha programado con peligrosas bandas del narcotráfico internacional, obligan a otro comportamiento político, no apto para las diferencias y en favor de todos. Noboa tendrá que ponerse los pantalones y, con mano dura, ubicar en el sitio a los politiqueros desorejados, al tiempo que rodearse de funcionarios no solamente jóvenes, sino también experimentados para lo que viene. [Ver más](#)



Expreso. Editorial | Urge fortalecer el sistema cooperativo. Más allá de la irresponsabilidad o negligencia de un funcionario, tendría que analizarse y corregirse problemas estructurales. La saturación de funciones de una entidad sin suficiente presupuesto estatal y sin personal técnico requerido podría ser una de ellas; de ahí que debería ponerse a debate una futura unificación de control, ver la posibilidad de que de este espectro del sistema pase a ser manejado por la propia Superintendencia de Bancos, bajo la misma rigurosidad que se aplica a todo el sector. [Ver más](#)



El universo. No más incertidumbre. Miguel Rivadeneira Vallejo. Además, se ha demostrado durante el último proceso electoral que la inseguridad y la violencia se profundizaron, precisamente para atemorizar a la población, conectados los grupos delincuenciales organizados transnacionales, el narcotráfico y la narcopolítica, que se demostraron en los casos judiciales de corrupción Metástasis, Purga, Plaga, Pantalla, obstrucción de la justicia, independencia judicial, Ligados, entre tantos. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Teleamazonas. Noboa firmó decreto que rechaza ataques violentos en el país. **04-mayo-2025**



Lunes, 05 de mayo de 2025

	<p>Ecuavisa. El Presidente Noboa se reunió con el mandatario Israelí para tratar temas de seguridad y tecnología. 04-mayo-2025</p>
	<p>OromarTv. El Bloque de seguridad ejecutó la operación Apolo 15. 04-mayo-2025</p>
	<p>TC. El Bloque de seguridad ejecutó operativos en varios sectores de Guayaquil. 04-mayo-2025</p>
	<p>TC. El Bloque de seguridad incautó 1.5 toneladas de droga en Santa Elena. 04-mayo-2025</p>